

Pinky

Liebes Tierheim-Team,

Pinky hat sich in den fast zwei Jahren, in denen sie nun bei uns ist, sehr gut eingelebt. Sie mag uns Menschen sehr und macht und ständig Freude.

Beim 1. Foto wartet sie gespannt aufs Essen und die beiden anderen Fotos zeigen Pinky beim Sonnenbaden und Wohlfühlen auf dem Balkon.

Mit uns Menschen kommt sie bestens klar, jedoch mit unserer Tigerkatze hat sie manchmal Differenzen. Aber dennoch bin ich überzeugt, dass sie bei uns richtig glücklich ist. Ganz liebe Grüße an Euch alle,
Pinky und Ihre Familie

